

Vicente Escolano Mateo es elegido presidente de los Estudiantes de Petrer

10/05/2022



Mateo salió este domingo en la carroza junto a su nieto.

El expresidente de la Unión de Festejos y [delegado de la UNDEF](#), Vicente Escolano Mateo, fue elegido la pasada semana como presidente de la comparsa de su vida, los Estudiantes. Con el apoyo de su comparsa, asume esta nueva etapa de su vida festera con alegría e ilusión.

A sus espaldas tiene una amplia trayectoria en su comparsa, los Estudiantes, y en la Unión de Festejos, además, desde hace años ostenta el cargo de delegado del área dos de la Unión Nacional de Entidades Festeras de Moros y Cristianos (UNDEF)